

※撮影時は感染症対策を万全にし、一時的にマスクを外しています。



【寄贈者・敬称略】
 ①3月22日：新ひたち野農業協同組合（黄色い帽子）
 富田修一組合長（写真左）
 ②3月23日：やさと農業協同組合（黄色い帽子）
 神生賢一組合長（写真右）
 ③3月26日：株式会社常陽銀行（防犯ブザー）
 椎根哲也石岡支店長（写真中央）

新入学児童の安全を守る 市内企業・団体から黄色い帽子と防犯ブザーが寄付

交通事故や犯罪から子供たちを守るため、新ひたち野農協とやさと農協からは黄色い帽子が、(株)常陽銀行からは防犯ブザーが寄付されました。

これらは、小学校を通して新入学児童に配られ、子どもたちの登下校時の安全を守ります。

谷島市長からは「子どもたちが安全安心に通学できる事は、市、保護者の皆さん、市民の皆さんにとって嬉しいこと。毎年寄付していただき本当にありがたい」と話しました。

ご入学おめでとうございます 市内小中学校で入学式 新入生が学校生活をスタート

春の陽気に包まれる4月。市内では7日に小学校で、8日に中学校で入学式が開催され、期待に胸を膨らませた新入学児童、生徒が元気に新たな一歩を踏み出しました。今年度は小学校に478人、中学校に561人が入学しました。

開催にあたっては、昨年度に引き続き、換気や消毒、一定の距離を空けるなどの新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら実施しました。

ご入学おめでとうございます。



▲南小学校では、70人の児童が入学。名前を呼ばれて大きな返事をする新入生に、井上校長先生も「大きな返事でとても良かったです。ようこそ南小学校へ」と笑顔で迎えました。



▲（写真左から）安藤雄太さん・青木慶子さん・篤志さん夫妻
 3月31日、朝日里山学校にて修了式が行われました。

安藤さん、青木さんご夫妻 新規就農者研修制度 「朝日里山ファーム」修了式

第3期生の青木篤志さん・慶子さん夫妻と第4期生の安藤雄太さんが、研修課程を修了し、この春から本格的に農業をスタートさせます。青木さんご夫妻は下林で小松菜、人参などの野菜を、安藤さんは朝日里山学校の近くにハウスを構えいちごの生産を行います。

朝日里山ファームでは、毎年1組の夫婦を研修生として受け入れ、有機農業の研修を行ってきました。令和2年度からは、果樹・施設園芸コースを新設し、果樹などの研修生も受け入れています。



▲東小学校児童クラブでの様子。質問の時間では各クラブからたくさん手が上がり、盛り上がりました。

画面の向こうはオーストラリア！ 放課後児童クラブで 「リモート海外旅行」

株式会社ロコタビとシダックス大新東ヒューマンサービス株式会社による、放課後児童クラブと海外在住日本人がリモート通話で繋がる企画「リモート海外旅行」が、全国のクラブで実施されました。

市内の放課後児童クラブでは、昨年12月28日と3月31日に分けて実施。オーストラリア在住のえどまゆさんとお話しをし、日本とオーストラリアの違いを教えてもらったり、現地の動物を見たりするなど、児童にとって貴重な海外体験となりました。

石岡市スポーツ振興奨励表彰 石岡第一高等学校ウェイトリフティング部7名が受賞

3月22日、市役所でスポーツ振興奨励表彰が行われ、第35回関東高等学校ウェイトリフティング競技選抜大会において、準優勝または第3位の成績を収めた、石岡第一高等学校ウェイトリフティング部の選手7人が表彰されました。受賞者には、谷島市長から表彰状と記念の楯が手渡されました。

この表彰は全国・関東大会などで顕著な成果を収めた市内在住または市内で活動する選手に対し、その栄誉を称え表彰するものです。



▲(左から)山中駿輔さん、佐藤美優さん、松本彩さん、大津祐貴さん、石川知樹さん、藤岡凌天さん【欠席】久保田智和さん
※令和2年度時点の所属です。



▲4月5日、瓦会郵便局横で取り扱い開始を記念した式典を開催。住民票の写しなどの交付、飼い犬の登録などの手続きができます。

関東管内では2例目となる取り組み 瓦会郵便局で一部の行政事務 の取り扱いを開始

1月28日に日本郵便株式会社と「包括事務委託に関する覚書」を締結したことにより、4月5日、市の行政事務の一部が瓦会郵便局において取り扱いを開始しました。

この包括事務受託は、関東管内では大子町に続き2例目となります。

瓦会郵便局で取得できる証明書や手続き、金額などの詳細は市ホームページからご確認ください▶

